



UNSERE EMPFEHLUNG: ABSTECHER ZUR SCHUTZHÜTTE (RICHTUNG TRÜTLISBERG)

Ein Abstecher Richtung Schutzhütte (Richtung Trütliisberg) lohnt sich auf alle Fälle...

Innehalten, durchatmen und geniessen lautet das Motto auf diesem Abschnitt. Die kraterartige Landschaft, welcher der Mondlandschaft ähnelt, bestaunt man besser im Stehen statt im Gehen.

Der Weg zur Schutzhütte schlängelt sich vorbei an den Vertiefungen. Wer diese Zusatzschleife in Angriff nimmt, benötigt Trittsicherheit und Schwindelfreiheit. Falls der Weg weiterverfolgt wird, gelangt man zum Trütliisbergpass, welcher das Tor zum Saanenland ist.

